
7 Pièces

360 m²

Réf. 12749

3 495 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Propriété contemporaine en pierre dans un domaine fermé avec vue sur

les collines environnantes jusqu'à la mer. Elle se compose d'une vaste

réception, d'une grande cuisine équipée ouvrant sur la salle à manger

prolongée par les terrasses, une cuisine d'été, le jardin paysager et une

piscine  à  débordement.  Elle  offre  un  total  de  cinq  chambres  en

suite.Triple  exposition  au  calme  absolu  avec  un  jardin  méditerranéen

paysager agrémenté d'une piscine au sel à débordement de 13,5 m x 5

m.Le hall  d'entrée est  desservi  par  une cour paysagée et  ouvre sur  le

séjour avec vue sur la piscine et la campagne ...

Contemporary  stone property  in  a  gated estate  with  views of  the  surrounding hills

extending  to  the  sea.  It  consists  of  a  spacious  reception  area,  a  large  equipped

kitchen opening onto the dining room, extended by terraces, a summer kitchen, a

landscaped  garden,  and  an  infinity  pool.  It  offers  a  total  of  five  en-suite

bedrooms.Triple  exposure  in  absolute  calm  with  a  landscaped  Mediterranean

garden  enhanced  by  a  13.5  m x  5  m infinity  pool.The  entrance  hall  is  accessed

through a landscaped courtyard and opens onto the living room with views of  the

pool and the surrounding countryside. The villa ...
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